

DUPHILY-CÔTÉ, Marie-Louise

À St-Hyacinthe, le 15 octobre 1994, à l'âge de 91 ans, est décédée Mme Marie-Louise Côté, épouse de feu Stanislas Duphily, demeurant à St-Hyacinthe. Elle laisse deux filles: Yvonne (Bernard Viens) de St-Hyacinthe, Rose-Ange (Jean-Paul Mathieu), de St-Pie, six petits-enfants et six arrière-petits-enfants, ainsi qu'un beau-frère Ronald Paul-Hus, St-Hyacinthe. Exposée le lundi 17 octobre 1994, à 14 heures, au salon:

**UBALD LALIME INC.
2775, BOURDAGES NORD
ST-HYACINTHE**

Les funérailles auront lieu le mardi 18 octobre 1994, à 14 heures, en l'église La Présentation, suivies de la crémation.